



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La APIF reclama más controles al fiscal general desde el Consejo Fiscal para garantizar su independencia y su sujeción a la ley

La **Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF)**, que ha celebrado este fin de semana su Congreso en la capital de España, **reclama un Ministerio Fiscal constitucional integrado en el Poder Judicial y con autonomía funcional respecto del mismo**. “No puede sino constatar que el modelo de fiscal que pretende el Gobierno es justo el contrario del que diseñó el constituyente”, afirma APIF.

Esta asociación, que está representada en el Consejo Fiscal por el Fiscal del Tribunal Supremo, ha renovado su Comisión Directiva, quedando de esta manera con **Miguel Pallarés, fiscal de la Fiscalía Provincial de Las Palmas nuevo presidente** y portavoz de la asociación; y como vocales los fiscales **Santiago Sánchez, Ricardo de Monteserín, María Luján, Sylvia López y Vicente Javier González**.

Al igual que la Asociación de Fiscales (AF), mayoritaria en el Consejo Fiscal y que pidió públicamente la dimisión del **actual fiscal general del Estado, Álvaro Ortiz**,- que será renovado en el próximo Consejo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |